

**UN NUEVO DESAFÍO EN LAS CARRERAS DE DERECHO EN LA
REPÚBLICA ARGENTINA.
LA INTRODUCCIÓN AL ESTUDIO DE LAS RELACIONES
INTERNACIONALES.**

Norberto Cosani. ¹

Hace 30 años fuimos pioneros en el estudio de esta área del conocimiento en nuestra Universidad con la creación de la Maestría en Relaciones Internacionales (1987) y posteriormente el Consejo Superior de la Universidad creó el Instituto de Relaciones Internacionales (1990)

Con toda la experiencia, la formación de recursos humanos y el haber obtenido tanto a nivel de Maestría como de Doctorado la máxima categoría otorgada por la CONEAU de excelencia, con el nuevo Plan de Estudios de nuestra Facultad, elaboramos e implementamos una nueva materia a la curricular de la carrera: Relaciones Internacionales.

¹ Profesor Titular, Derecho Internacional Público, Cátedra 2